

平成30年度事業計画

社法人2件を含む111件の介護事業所が倒産し、その負債総額は150億円を上回るなど、介護保険施行以来いずれも最高となりました。

30年度は医療報酬と介護報酬が同時改定され、医療と介護の役割分担と連携が一層推進され関係者間の情報共有による適切なサービス提供が求められています。介護報酬改定に当たっては6年ぶりに<sup>54</sup>0. %のプラス改定となつており、自立支援や重度化を予防する質の高いサービス提供が求められ、介護老人保健施設においては、在宅復帰率、ベッド回転率、入退所時の訪問

3月23日、平成29年度第3回  
こしば福祉会理事会が開催され、  
30年度の事業計画・予算他5件  
の議案が審議・承認されました。  
29年度は、施設間競争の激化、

## 予算案が承認される



社会福祉法人こしば福祉会  
介護老人保健施設  
**トマト**  
サービス付き高齢者向け住宅  
**さくら**  
三重県津市殿村860-2  
電話059-237-5050  
FAX059-237-5650  
<http://www.tomato.or.jp>



## 介護報酬改定に伴う お知らせ（通所リハビリ）

施設整備につきましては、空明の更新、大浴場の天井張替など必要なリニューアルを図っています。開設以来25年目を迎え建物や各設備の劣化が目立つようになつてきており、30年度におきましても計画的に改修を進めて参ります。

ト加算の月額については、10単位の増額に変更となります。私どもは、職種間の連携を密にして、日々熱心にリハビリに励まれる利用者様に対するバッケアップ体制を強化し、改定後の動向も確認しながらサービス提供に努めて参りますので、ご理解をいただきますようよろしくお願ひします。



ご家族様を含めて約170名の昼



3月4日に毎年恒例の  
寿司祭り（今年で10回目）

寿司祭り

キザミ食やソフト食の寿司も提供し、昼食は利用者の皆様全員が新鮮な握り寿司

A photograph showing a group of elderly people, mostly women, sitting at long wooden tables in a dining hall. They are eating from white plates and using chopsticks. Some are in wheelchairs. The room has a warm, lit atmosphere with overhead lights.



誕生日会慰問

トラによる昭和歌謡を中心に演奏をご披露いただきました。利用者様も懐かしい歌や演奏で楽しいひとときを過ごしていました。

楽しいひとときを過ごしていた

奏をご披露いただきました。利用者様も懐かしい歌や演奏で楽しいひとときを過ごしていました。

【手作りおやつ】  
3月の手作りおやつはお彼岸に合わせて、

「ぼたもち」を作りました。「家でも作って食べたわあ」との声も聞こえ、慣れた手つきで作つてみました。

「ぼたもち」は春の彼岸の頃に咲く牡丹の花に似ています。

「ぼたもち」は秋の彼岸の頃に咲く萩の花が咲きました。

「ぼたもち」も「おはぎ」も基本的に同じ食べ物だそうです

て気分もいいなと楽しんでみました。

## 入所棟より

### 【ひな祭り】

「明かりをつけましょ

ぼんぼりに♪

一階の食堂で合唱が始ま

ります。飾られたひな壇

は入所・通所問わず賑やかに利

用者様の笑みを生んでくれます。

ばんばりがくるくると回る中、

翌日には寿司まつりが行われ、

今年はひな祭りが少し長く感じ

られました。

2月はいちご大福、

3月は桜餅でした。

4月以降は違う企画

を考えますので、お

楽しみに。

### 【節分】

今年は、豆まきをせず、おや

つの時間に豆を食べていただき

ました。歳の数には及

びませんでしたが、ま

めまめしくあごの運動？

(よく噛んで)

をしていただきました。

いたしました。

4月1日、今年はちょうど綺麗な時に花見ができました。後

で話を聞くと「ちょっと散りかけやつたけど綺麗やつたよ」と。暖かい日が続いたので日を改めていかれる方もみ

えましたよ。

いました。

施設内の庭は、今年は、早く

も緑が鮮やかになつてきました。

季節を味わつて頂け

ております。

季節も

合いつこが始まります。季節も

感じて頂くことができ、楽しい

ひと時を過ごしました。

ました。

毎年、賑やかに梅・桃の当

が綺麗に咲いてい

ました。

「これは、梅？桃？」

とひな壇の前で写真を

撮りました。「きれ

いだな」とひな壇の前で写真を

撮っていました。

いだな」とひな壇の前で写真を

撮りました。

いだ